



# 宇野小からの風



うのっち

学校教育目標：心ゆたかに 元気な子ども

令和7年5月2日

## 緑の中山～♪(校歌の2番)

新年度が始まって1か月が経ちました。山々の若葉が鮮やかで美しい季節になりました。学校では1年生も給食が始まり、5校時の日もがんばっています。

先日の参観日、PTA 総会、学級懇談にご出席いただきましてありがとうございました。どのクラスの子どもたちも保護者の方がんばっているところを見てもらおうと張り切っている様子が感じられました。Good Job!です。よく子どもへのアンケートの項目として“夢や目標をもつ”というのがありますが、「参観日にがんばっているところを見てもらおう」という日常生活の中の目標も大切な目標の一つです。一つ一つの小さな積み重ねが大きな実りになると思います。5月も子どもたちのがんばりに目を向けていきたいと思います。ご家庭でも地域でもどうぞよろしくお願ひします。



## 去年より盛り上がっています！

宇野小学校伝統の「あいさつ運動」の様子です。昨年度から引き続きの3年生はもちろん、4月は6年生が大きな声であいさつをしてくれています。学校のリーダーとしての意欲を感じているところです。2年生も新たに数名が自分から進んであいさつ運動に参加してくれています。朝から活気があって嬉しいです。

ボランティアの方にお礼を言っているところです。

